

Deutschland zum vierten Mal infolge Europameister

Geschrieben von: Fabian Mades

Mittwoch, den 15. September 2010 um 19:08 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 15. September 2010 um 19:26 Uhr



Die deutschen Herren haben es einmal mehr geschafft: Zum vierten Mal in Serie gewinnt Deutschland die Europameisterschaft mit der Mannschaft. Trotz der Verletzung Dimitri Ovtcharovs im Halbfinale gegen Frankreich verschafften die Mannen um den neuen Bundestrainer Jörg Rosskopf diesem gleich einen Auftakt nach Maß. Christian Süß, der auf Nummer 2 aufrutschen musste kam gleich im ersten Einzel gegen den mehrmaligen Europameister und derzeitigen Europaranglistenzweiten Vladimir Samsonov und machte eines seiner besten Spiele der letzten Jahre. Mit 3:2 konnte er den durch ihn noch nie bezwungenen Weißrussen niederringen. Boll legte erwartungsgemäß nach und der gebürtige Wormser Patrick Baum (Foto) machte in einem knappen Fünfsatzspiel den Sieg perfekt. Damit gehen die Männer bis auf Ovtcharov, der das Turnier beenden muss, frohen Mutes in die Einzel- bzw. Doppelkonkurrenz, die beide bis zum Sonntag ihre Sieger ermitteln.

Mehr Informationen zur Europameisterschaft gibt es auf www.tischtennis.de .